HUIT FINALISTES DU CONCOURS GÉNÉRAL DES MÉTIERS DÉCOUVRENT CHOLET BASKET

On en parle

Les finalistes du concours visitent CB

Les huit participants au concours général des métiers ne planchent pas toute la journée sur les épreuves programmées lors de cette finale. Des sortles leur font découvrir des entreprises du Choletals. Ils ont visité jeudi la Meilleraie et ses installations et découvert qu'un club sportif professionnel était structuré comme une entreprise. Ils ont échangé avec le joueur Rudy Jomby. Un peu stressés, les finalistes ont quitté la Meilleraie, pour une nouvelle à Renaudeau.



Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 24 mai 2013